

Ausstellung im Rathaus am Marktplatz Bruchsal

Frauen und Kinder

Figürliche Malerei und Portraits in Kohle, Kreide und Acryl

Heide Pawlik

5. März - 3. Mai 2013

Einladung zur Vernissage am Montag, 4. März, 19.30 Uhr. Heide Pawlik ist seit vielen Jahren begeisterte Hobbymalerin. Als gelernte Modezeichnerin bevorzugt sie figürliches Zeichnen und Malen. Ihr Hobby wurde zur Berufung und ist mittlerweile ein wichtiger Bestandteil ihres Lebens geworden.

Ihre künstlerischen Arbeiten wurden in den letzten Jahren in verschiedenen Kursen und Workshops weiterentwickelt. Bevorzugte Materialien ihrer Bilder sind Acryl, Kohle, Kreide und für Rosteffekte Eisengrundierung und Oxidationsmittel. Als Hintergründe werden verschiedene Acrylfarben mit Spachteltechnik mehrschichtig aufgetragen und bearbeitet.

Im Vordergrund Ihrer Bilder steht der Mensch mit seinen Befindlichkeiten. Beim Betrachten ihrer Arbeiten fällt der sensible Umgang mit diesem Thema auf. Der Gesichtsausdruck wird durch intensives Betrachten herausgearbeitet. Ihre Kinder- und Jugendportraits sind fröhlich, frech, lustig oder ernst. Ihre Frauen nachdenklich, traurig, sehnsüchtig oder selbstbewusst.

Öffnungszeiten: Mo bis Do 8 - 16.30 Uhr und Fr 8 - 12 Uhr

Außerhalb dieser Zeiten ist die Besichtigung nach Anmeldung unter 07251/79-364 möglich.